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PORTANT ANNULATION DE L'APPEL I’OFFRES NATIONAL OUVERT
NOSO/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 DU 21 OCTOBRE 2025 POUR
LEXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN BAC ET DE BES
VOIES DACCES SUR LA RIVE GAUCHE DU FLEUVE SANAGA, DANS LA

COMMUNE DE MOUANKO, DEPARTEMENT DE LA SANAGA MARITIME,

Le Ministre des Travaux Publics, Maitre d'QOuvrage, porte a la connaissance
des entreprises et le grand public que UAppel d'Offres National Ouvert

- N0/ AONQY MINTP/ CIPM-TCRI/ 2025 du 21 octobre 2025 pour lexécution des
travaux de construction d'un bac et de ses voles d'accés sur la rive gauche du
fleuve Sanaga, dans la commune de Mouanko, département de In Sanaga

Maritime, est annulé.
Cette décision est prise conformément aux dispositions de Ecrézcze 102 du
Décret N°2018/ 366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics.

- Le présent communiqué sera enregistré et publié partout ot besoin sera.
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TO CANCEL THE OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER N'0S0O
/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 OF 21 OCTOBER 2025, IN EMERGENCY
'PROCEDURE FOR THE EXECUTION OF WORKS TO CONSTRUCT A
FERRY AND ITS ACCESS ROADS ON THE LEFT BANK OF RIVER
SANAGA IN THE MOUANKO COUNCIL, SANAGA-MARITIME DIVISION

The Minister of Public Works, Project Owner, hereby informs companies and
the general public that the Open National Call Jor Tender NSU/AONC/
MINTP/ CIPM-TERI/ 2025 of 21 October 2025, For The Execution of works 1o
construct & ferry and its access roads On The left bank of River Sanaga in the
Mouanko Council, Sanaga-Maritime Division, , is hereby cancelled.

This decision is taken in accordance with the provisions of Article 102 of
Decree N°2018/366 of June 20, 2018 on the Public Contracts Code

This press release shall be recorded and published wherever need be.. B
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